

MACH

Kooperation für Aktendigitalisierung

[21.02.2022] Die Unternehmen MACH und Tropper Data Service sind eine Partnerschaft eingegangen. Ziel der Kooperation ist es, umfangreichere Lösungen im Bereich der Aktendigitalisierung anzubieten.

Der E-Government-Spezialist MACH und der Dokumentendienstleister Tropper Data Service sind ab sofort Partner. Einen Schwerpunkt der Zusammenarbeit bildet die Umsetzung elektronischer Akten, heißt es in einer Pressemeldung des Lübecker Unternehmens MACH. Während MACH mit intelligenter Beratung und Software öffentliche Verwaltungen bei der Digitalisierung unterstütze, werde Tropper die ganzheitliche Verarbeitung von Dokumenten übernehmen. Mit der E-Akte biete MACH eine Lösung zur zentralen Schriftgutverwaltung an, die speziell auf die Anforderungen der öffentlichen Verwaltung ausgerichtet sei. Die MACH E-Akte ermögliche allen Mitarbeitern einen ortsunabhängigen Zugriff auf Dokumente und Dateien und erfülle die geltenden rechtlichen, fachlichen und funktionalen Anforderungen. Diese Lösung werde jetzt durch die Dokumenten-Services von Tropper ergänzt. Hierzu gehörten vor allem die Digitalisierung von Bestandsakten, das Klassifizieren der enthaltenen Dokumente sowie die Extraktion von Informationen aus den Dokumenten. Tropper unterhält in Deutschland fünf Standorte und verfügt über ein tiefes Verständnis aus mehr als 50 Jahren Erfahrung in der Digitalisierung, erklärte MACH.

(sib)

Stichwörter: Unternehmen, MACH AG, E-Akte, Tropper Data Service